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presidente da Federação Catarinense de

Futebol, garantiu que está estudando a

possibilidade. do .

JEC participar do

Campeonato Paranaense. Em 1996 com os

bingões o time lucrou' RS 410 mil, mas,

amarga um prejuízo mensal em tomo de RS
80 mil.

f

Alguns diretores que acompanhavam o

presidente, não gostaram do pronuncia
menta de 'Florêncio na Câmara, afirmando
que poderia ter evitado criticas à imprensa
e vereadores. O Ver: Luiz da Luz, disse ter
vergonha da situação do JEC. Na próxima
edição estaremos publicando na íntegra o

seu pronunciamento BOMBÁStICO ..

Presidente do JEC chama Ernestão de galinheiro
,

Agora quer disputar Campeonato do Paraná
....._ . '.

.

ELDORADO AUTO CENTER

Aceitando convite, o presidente do JEC, .

Vilson."Fl�{êJl\1}io compareceu na noite da

última qrlhlta-feira (24/4) no plenário da

Câmara de Vereadores, para prestar
asclarecimentos da real situação do time. A
sua participação foi uma sessão de petardos
e criticas,' contra a imprensa, empresários e

rlão sobrou criticas aos vereadores. Ficou
irritado com o V�..Luiz da Luz, que num

dia antes pedia vistoria na arquibancada, que
segundo ele, está enferrujada, entortando,
com possibilidades de cair. Mal humurado
foi logo respondendo: "Se o vereador

tivesse dignidade lião fazia este tipo de

alarde e, tinha ido no estádio saber das con-

Festival de Dança
ganha verba
O Ministério da Cultura llibera RS 150mil

para a Prefeitura de Joinville, de acordo com
anúncio feito pelo Ministro da Cultura,
Francisco Weffort, ao prefeito, que esteve

em Brasília. A verba deve ser aplicada na

organização do 150� Festival de Dança. A
diretoria' da Embratur ainda formalizou

pedido de RS 3,5 milhões para a instalação
do centro de eventos, além de RS 60 mil
destinados à impressão de folhetos de

divulgação de Joinville no Brasil. Também
encaminhou o processo de comodato da

estação ferroviária do município e fes
contatos para apressar a liberação dos RS

5,5 milhões para a.obra do acesso viário Sul.

�

dições de segurança". Em represália alguns.
vereadores se retiraram do plenário em si
nal de protesto, a exemplo de Osvaldo

Darú, que fez questão de notificar a

imprensa a sua ausência.
Garantiu que o JEC não vai gastar mais

dinheiro na reforma da arquibancada, se'
for preciso ele garante que vai desmontar
tudo. E irritando alguns torcedores falou
em alto e bom som:

" A CBF NÃO
ACEITA ESTE TIPO DE GALINHEIRO.
ESTE TIPO DE ARQUIBANCADA
NÀO. QUEREM PARA O
CAMPEONATO ...

"

Disparando críticas aos radialistas e ao

Festival Gastronômico
Libânes no Queen's até

sábado
Ali Ramadan, um mestre da culinária

libanesa, está presenteando os

freqüentadores do Queen'sRestaurante de
Joinville com um refinado festival

gastronômico, Até sábado, a casa serve

tradicionais iguarias como falafel, homus,
babaganuch, quibe cru, tabouli, charutinhos

. de folha de uva e kafta. Mas há também as

especialidades do Chefe Ramadan, como
carneiro recheado' ou frango-rnarinado ao

molho de limão e alho. Uma refeição
completa, com entradas e prato princiapl
sai por 18 reais durante o festival.
Reservas: TE!..: (047) 422-0257.

GRANDES OFERTAS

13 ANOS - C3 :,

• #.

comemora aruveraarro

com competição
interclubes

Nos próximos dias 26 e 27de abril (sábado
e domingo) a primeira escola de natação de

.

Joinville, C3, recebe 110 atletas nas

categorias petins, mirim, infanto juvenil e
júnior para participarem do Campeonato
Interclubes Prefeito de Joinville. A'
competição.é organizada anualmente em
comemoração ao aniversário da escola.

Participarão do Campeonato, nadadores do
C3, do Guarani Esporte Clube, de São
'Sento do Sul, do Clube Aliança, de Porto
União e do Colégio Pedro II, de Bíumenau.
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,

Área dos Mananciais de Joinville - 8.0.S. Nascentes -Ta, Parte
Podemos definir como gestão ambiental, 2. Os Mananciais'

o conjunto de ações a serem de$envolvidas Cóm uma área de aproximadamente
visando autiJizaçãootimizada e racional dos 41.000, hectares, o "geossistema" dos
recursos naturais, dentre eles a água? de mananciais de Joinville é Composto por
forma' a garantir estes recursos à� duas bacias hidrográficas distintas e

populaÇões,euativida4esprodutivas,Estas adjacentes, a do rio Cubatão e seus

ações podem ser de caráter político, afluentes com 37.500 ha, e a do Pirai Com

legislativo, executivo, de coordenação, de 3.500 ha, onde ainda podemos encontrar

formação de pessoal. investigação, água de· boa qualidade, destinada ao

informação e Qe cooperação intersetorial. abastecimento doméstico após simples
A escassez de água potável para os usos tratamento. Em levantamento realizado

essenciais da população e' diversas ,com base nos mapas do IBGE, escala
atividades econômicas já é realidade em 1 :500.000, estima-se uma extensão demais
muitos países, principalmente' nos de 180 Km de cursos d'água nas duas

desenvolvidos, preocupando os diversos bacias hidrográficas, sem .considerar os

segmentos da sociedade. cursos intermitentes,
A evolução do gerenciamento dos recursos Nascendo na planície ocidental, nos altos
hídricos teve, em vários países, três fases da Serra do Mar, com grande parte dos,

, distintas que, de Uma forma geral ainda são seus cursos encaixados nos vales da serra,
válidas: ' os mananciais são protegidos pela densa
- A primeira lase é aquela quando o vegetação da Mata Atlântica.

aprovisio ainda supera a demanda da região No manacial do Pirai, que contribui com
considerada; cerca de 30% do volume fornecido para
- A segunda fase é aquela caracterizada consumo, a captação é feita bem próximo
pelo rápido, das atividades industriais, da à base da serra, nào havendo ocupação ou

agricultura e da urbanização, com uso intensivo das terras a montante.

p:__r_ob_l-=-e_mas_d:-e_d,-esequili_�'_ID_ri_o_en_,_u_e_a_d_em_en_d_8_'__ 0---;-s�pr-:-obl�nt��mais gr��es são detectados
e 8 oferta de água; na bacia do rio Cubatão, responsável por
- A 'terceira fase caracteriza-se pela 70% do volume tratado. Após descerem

degradação dos recursos hídricos causada as encostas da Serra do Mar, o rio e seus

pela poluição industrial, agrícola e afluentes percorrem uma grande extensão
doméstica, tanto das .âguas superficiais de área plana formada por sedimentos

quanto subterrâneas, surgindo também o aluviais, até chegar ao ponto de captação,
problema da quantidade de água disponível. Nesta área são'desenvolvidas algumas
No Brasil, a abundância dos recursos' atividades econômicas. importantes, como

hídricos, em boa parte do seu território, com a agricultura e mineração, que são

custo de fornecimento' de água praticadas muitas vezes de forma indevida.
relativamente baixo, faz com que haja A bacia do rio Cubatão é composta é

desperdicio e falta de proteção destes
, composta basicamente port três

recursos, ,microbacias: do rio Cubatão, do rio Quiriri
No município de loinville, localizado no e do ruo da Prata. A microbacia do rio

litoralNorte do. Estado de s.e., importante Quiriri está localizada no município de

polo industrial que teve grande crescimento Garuva. Existe ainda um terceiro ponto
demográfico nas últimas três décadas conta de captação localizado no rio Motucas,
hoje com

.

uma população de 'porém o volume captado é pequeno e não

aproximadamente, 460.00 habitantes, o existem significativos na pequena área a
.

aumento do consumo de água, combinado montante da captação, Os citados
com a falta de proteção dos recursos mananciais, localizados relativamente

naturais, criou uma situação preocupante próximos à área consumidora, são algumas '

com relação 'ao abastecimento 'da cidade. das poucas alternativas de captaçêo com
'

Problemas freqüentes com o tratamento e a custo reduzido. Um esforço maior
falta de ágUa em algumas zonas da cidade visando a proteção de recursos hídricos

, alertaram os segmentos sociais envolvidos deve então ser realizado, de forma que 'seja
para a' necessidade de' proteção dos garantido o fornecimento regularda água,
mananciais. potável dos mananciais hoje explorados.

, 3. Objetivo Geral
Implantar' um Programa de Gestão

Ambiental para a proteção das microbacias
hidrográficas componentes-dos n\ananciais
de Joinville, de forma a' garantir a boa

qualidade de águaspara o abastecimento da
cidade,

4. Situação Atual
Neste segmento serão ,jabordadas as

diferentes atividades desenvolvidas na

região, usos e problemas deles decorrentes
e seus efeitos na qualidade ambi� os

"atores" envolvidos, bemcomo os.aspectos
.

institucionais e legais relacionados a 'cada
atividade.

'

5. Agropecuária
A atividade agropecuária teve início com

a colonização alemã e ocupou amaior parte
das planícies costeiras da' região,
especialmente as áreas mais próximas às
encostas da serra; onde predominam as

pequenas propriedades familiares. Quase a

totalidade destas áreas foram desmatadas '

para dar lugar às pastagens e culruras como
'

o arroz, hortifrutigranjeiros e outros., A
'

incorporação de novas íi'eâS ao processo
produtivo, algwnas improprias para o uso

agrícola como as encostas 'e margens dos

rios, está agravando os problemas já
existentes,

Espedlellte
Jornal Hora H

ARZ
, cOMUNlCAçAo II�q "TDL
Rua doiF� 90t - BairrtI PetnlpJUI
CEP 89132-160

_

TeII Fax: (047) -42600 111
'ri:Icfcne: .36·2960 • Gedncia CameraaI
CGC86.919�6l1W01�JoitMUe .aa...�

E:qxdieate ,

Diretor AtI.............."..
Roberto ZIcIriaI da RQa
Diretor'" ._.....
Aires ZIariaJ daac. Filho
REG. PROF, No.' 13"1 MTIDRT,I1Ic ,

Osartip _nados•• iatcilill�� ,

de .eu. lIUkItet '

.I0�L HOIIA H
FlUedo I

'

ASSOCIAc;Ao BllASI1.E1RA � JORNAIS 00
IN1'ERlQft • A.BIVJORJ
ASSoçlACÃO DE)OR.N4JS00U<l'I1!JUQIlDE
SANTA CATAR!JIlA • �JOJU

'

IH....... , "10 ..

Marcelo A.lc:uGcbo ZIcIria da'�
....,.,....-
l.mpraacn1 Hora H� ,

RuaTU\mlA, 1S6.TI;�.36-02HO·�·
s.na. Catarl..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



NOS BAsTIDORES DA NOTÍCIA AIRES ZACARIAS

Prefeitura vai implantar hilhetagem automática
No mesmo momento em que o Prefeito

Luiz Henrique da Silveira conhecerá na

próxima semana o sistema de bilhetagem
automática do transporte coletivo de Paris,
o Preso da Fundação Ippuj (Instituto de

Pesquisa e Planejamento Urbano de .

Joinville), Norberto Sganzerlà, estará

participando da Feira Nacional. de
, Bilhetagem Automática em Salvador, Ba-
ru�

.

. Estes estudos serão a base do projeto de

bilhetagerr automática a ser implantado nos

próximos meses: Norberto Sganzerla diz

. que um dos objetivos da participação na

Feira de Bilhetagem é aliviar a tecnologia'

Com a corda
toda

Percebe-se a cada entrevista que o Prefeito
Luiz Henrique, está com uma sede de

administração. O choque de desenvol
vimento que pretende dar á cidade, não é

esquecido nenhum minuto. Garante que em

Julho de 98, Joinville terá um local descente

para a realização do 160. Festival de

Danças.
Promoverá mudanças no projeto do que

foi um dia projeto doTeatro Municipal ..

Líder' atento
o Ver. João Luiz Sdrigotti, líder do

governo na Câmara, super atento às

provocações da oposição, leia-se PT e

PPB. Não' estão dando' tréguas.
Sdrigotti defende com unhas e dentes
a atual administração e enfatiza com

. veemência que o prefeito está. no
caminho certo. Pensa em ser'
candidato a deputado estadual em·

.'

1998 ..
Articula-se pelos bastidores. .

Funerárias
Osni Hott, gerente da Funerária

.

Ravache, depôs na Comissão Espe
cial da Câmara. Revelou dados
interessantes .:
Denúncias preocupantes.

disponível e buscar a melhor solução para
Joinville. Esse projeto faz parte do sistema
de integração, que vai permitir a adoção
do passe único.
A viagem do Prefeito Luiz Henrique da
Silveira' à França é resultado de

conversações entra Prefeitura e o Governo

Francês, através do Grupo Ingérop, que é
credenciado pelo Governo da França para
desenvolvimento de estudos e projetos
urbanos,
A bilhetàgem automática para o'

transporte coletivo, já em estudos pelas
duas concessionárias GIDION e

TRANSTUSA, irá representar, na' avalia-

A volta do
e

guerrerro
Há informações de que o DelegadoJoão

Pessoa Machado deve retomar a chefia da

Delegacia Regional a partir do mês de
maio. Isto acontecento, seus amigos.
pretendem fazer uma grande festa no dia
da sua Q9sseJOª9J. qu� é_Uma boa Pessoa,

.

foi injustiçado, caluniado e prejudicado'
pelos seus detratores perfeitamente.
identificados.
Provou que é um deis bambas da polícia,
porque conseguiu o seu quarto mandato
com uma espetacular votação.

'De vice a

presidente
Ivo José Pinott, vice-presidente do

Sindicato dos Empregados na Saúde, agora
é o presidente da Associação dos
Moradores, Amigos e Migrantes do
Loteamento Zanatta II.
Pinott ainda encontra tempo para ser um

dos assessores do Vereador João Luiz

Sdrigotti.

Parada Cultural
A EscolaMunicipal Dom Jaime de Barros
Câmara, em comemoração aos 26 anos de
fundação da escola, realiza uma parada cul
tural; no sábado (26) às 9: 0011, na Praça
David da Graça. A escola fica no Comasa
Boa Vista, rua João Ebert, 836.

ção do Prefeito, passo decesivo no sistema
integrado,' quando um usuário poderá usar

vários ônibus pagando apenas uma tarifa.
Uma das alternativas da bilhetagem é o 6

.
sistema de cartão magnético com créditos
por tempo limitado. No período de três
horas, por exemplo, um usuário poderá
fazer quntas viagens quiser gastando apenas
um crédito.

"Temos de aproveitar todas as ídéíes
factíveis. Temos pressa. Cada dia que passa
é um dia a menos, por isso tudo o que
fizermos será em caráter de urgência",
enfatizou Luiz Henrique da Silveira,

Abaixo a careca
Na semana passada o Ver. Nilson

Gonçalves sumiu. Vários dias em Curitiba.
;\. principio acreditava-se que estava

articulando com Jaime Lernér, Governador
do Paraná sua filiação no PDT emJoinville.

.

.

Grande engano.
_

Internado numa clínica, foi cuidar de um

unplallte . de cabelos, na sua

cabeça em fase inicial de carequice. P"aTã
disfarçar usa boné preto, no melhor estilo
surfista. Quer impressionar o' público
feminino.

. .

Para disfarçar, deixa crescer urna rebelde
barba.

Presidente da'
Casan na
Câmara

o Preso da Casan, Celso Pereira, dia
29 na Câmara de Vereadores. Vai falar
sobre investimentos da empresa na

. cidade, bem agora" que a Prefeitura
articula um novo termo aditivo. Estará

acompanhado de Rui Borba; Gerente
Regional da empresa. Celso conhece
bem a Câmara, já que foi vereador por
duas legislaturas. Rui Borba é
funcionário da Câmara à disposição da
Casan.

Sua indicação e nomeação foi

patrocinadapelo Deputado Sérgio Silva
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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JoinviUe, 2S de abril de 1997

. Convênio para· salvar o 'Quiriri
O Prefeito Luiz Henrique da silveira, de

Joinville preocupado com o ecossistema da

Região do Quiriri enviou à Câmara de
Joinville um projeto de lei para ser aprovado
e que permitirá assinatura de um convênio
com a Prefeitura Municipal de Garuva. O

Projeto de Lei No. 52/97, está sendo
discutido nas diversas comissões e deverá
ser aprovado no spróxirnos dias .:

Segundo o artigo do convênio, tem por
objetivo a conjugação de esforços para a

execução de ações, em sistema de parceria,
na região denominadaAlto Quiriri, território

.

de Garuva, que visem proteger os recursos
hídricos, a fauna silvestre, garantir a.

conservação de remanescentes da Mata
Atlântica (floresta, ombrófila densa), através
da fiscalização do uso e ocupação do solo
e do meio ambiente: melhorai- a qualiade de

vida das populações residentes na região
através da orientação, disciplina das
atividades econômicas locais, hem como da

manuntenção do sistema viário, realizar
assistência técnica e extensão rural�
fomentar o turismo ecológico e a educação
ambiental, preservar as culturas e as

tradições locais.

AS OBRIGAÇÕES DE
JOINVILLE
Peloprojeto original são responsabilidades
do Governo de Joinville, as seguintes
obrigações:

a) efetuar a fiscalização da área abrangida
por este convênio, no que se refere ao meio
ambiente, do uso e ocupação do solo, a fim
de dar efetivo cumprimento à legislação
pertinente, seja ela federal, estadual ou
municipal, visando a proteger os recursos

.hídricos; a fauna silvestre; garantir a

conservação de remanescentes da Mata
Atlântica (floresta ombrófila densa),
atuando de maneira a melhorar a qualidade
de vida das populações residentes na região,
através da orientação e disciplina das ativi-

dades econômicas locais, bem como da

rnanuntenção do' sistema viário daquela
região; formentar o turismo ecológico e a

educação ambiental; preservar as culturas
e as tradições locais

b) fornecer a mão-de-obra necessária à

fiscalização da área, no que se refere ao

meio ambiente, uso e ocupação do solo,
conservação das estradas e ruas da região,
bem, como das obras de arte' em sua

. extensão, responsabilizando-se, ainda, pela
remuneração. do pessoal,' incluídos os

encargos trabalhistas e previdenciários
decorrentes;

c) fornecer as máquinas e equipamentos
necessários à perfeita execução dos

serviços mencionados na cláusula primeira;
,

d) resoinsabilizar-se pela qualidade dos

serviços executados, no que se refere aos.

padrões técnicos compatíveis e pertinentes,

AS OBRAS DE GARUVA
Compete ao executivo garuvense,

conforme proposta original apresentada, as '

, seguintes responsabilidades;

a) fornecer o material necessário para as

'obras de conservação das estradas e ruas

da região do Quiriri, tais como saibro,
argila e similares,

b) fornecer o material de construção
necessário para a manutenção das obras de
arte ao longo das vias, tais como pontes,
pontilhões e similares;

c) fornecer recursos materiais para a

adequada prestação dos serviços objeto do '

,

presente convênio;

d) responsabilizar-se pela qualidade do
material fornecido, com observância dos

padrões técnicos compatíveis e pertinentes

CAMA • ME'SA - BA·NHO.
Varejo junto â fábrica e no Centro Comercial Expoville

INSS deflagrá.
operação volta'
às aulas
A divisão de Arrecadação e Fiscalização

da' Superintendência Estadual do INSS
iniciou neste mês, a Operação Volta às

Aulas, que está fiscalizando 300

estabelecimentos na rede de ensino de todo
o Estado. Em períodos e cidades mantidos
em sigilo pelo INSS, para surpreender os
sonegadores, 30 fiscais estão visitando e

fiscalizando cursos pré-vestibular, escolas
de, línguas estrangeiras, computação etc,

para .
verificar o pagamento das

contribuições previdenciárias dos

empregados. ,

A ofensiva' fiscal foi determinada pelo
Ministério da previdência. Social e deve
acontecer simultaneamente em, todos os

estados brasileiros.

Estão fora da operação as,,87 instituições
de ensino particulares que tem isenção do

.

INS S po rexercicio de: atividades

filantrópicas. Ségundo o chefe da Divisão,
,

Luís Spricigo, essas instituições passam por
fiscalizações específicas' periódicas em

função da necessidade de �pieSeritaçãO de
documentos e da complexidade da área. A
última grande campanha de fiscalização em '

entidades de ensino com certificado de

isenção foi realizada em 1994.
Outra ação do INSS para este mês é a.

implantação do Projeto Cl",ID corporativa,
que vai dar mais segurança ao órgào na

concessão de CertidõesNegativas de Débito
.para empresas, Até 'maio" a

Superintendência pretende implantar nos 41
Postos de Arrecadação e Fiscalização do
Estado, um programa que permite a

conferência automátizada dos dados de urna
empresa no sistema interligado da
Previdência Social.
• O Programa vai rastrear ii conta-corrente
possíveis parcelamentos, sistemade débitos,
dados cadastrais, filiais; para verificar se de
fato a empresa que solicita a tND não deve

para o INSS:A1ém de garantir o INSS con

tra sonegadores, o programa,vai oferecer o
contribuinte, que agilizará o recebimento de

'

sua CND, necessária para firmar qualquer
contrato Ou convênio com órgõas federais.
Em pouco: tempo a solicitação da CND

poderá ser feita por telefone' e será
"

concedida no mesmo dia, disse Spricigo.
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Maguila sabe
aprontar,

o 'SuperMaguila nãoperde tempo.Ao ser,

nomeado Secretário de Turismo do

Município de Itaquaquecetuba, no interior
de São Paulo, .não deixou por menos. Seu
primeiro ato foi nomear a mulher Irani

,

Pinheiro da Silva _

-

"

,
"

, \

Pouco letrado, aprendeu fácil as mazelas

politicas. -,

,Fio dental
Na cidade de Nova Iguaçu, no'Rio de

Janeiro, o Prefeito Altamir Gomes, no fim
,

de .sua administração comprou 550

quilômetros de fio dental.
-

Como a maior parte da população é

banguela, o produto adquirido tera pouca
serventia.

Torcedores
.

voltaram
Foi só baixai- o ingresso ao custo de 1 real; ,

_ que os torcedores voltaram ao Estádio do
JEC. Na primeira rodada, mais de 8 mil

torcedores vibraram com a: vitóriajequiana
sobre a Chapecoense por três a um. Para

arquibancada descoberta se for adquirido' o
, ingresso'antes, 'seráwn real e no dia do jogo
dois reais.

' .

Uma boa idéia em época de vacas magras.

Garuva, uma cidade

, -', quer-ida
Confesso que resido há muitos anos em

Joinville, mas, nunca tinha visitado esta

aprazível e acolhedora cidade. Estive no

último dia 14 dê abril a convite de'Roberto
-

e Aifes Zacarias, no jantar de lançamento
,

do jornal Tribuna de Garuva. Fiquei
encantado com esta simpática cidade. -

Conversei demoradamente com o jovem
Pref. Sidnei Pensky. Garuva está de

parabéns por ter eleito um prefeito
dinâmico, inteligente, competente,

,

preocupado com o futuro da cidade. Truta,
banana, arroz" fazem parte da agricultura
local.
Irei visitar mais vezes esta cidade.

'

",

':: Liga de Boxe
''''11 '",-

Toriiaho do Boxe trabalhando para criar a

,_ Liga, Catarinense de Boxe. com sede em

Até o ano 2.000 o homem irá desenvolver Joinville. A fundação deve acontecer até o

mais urna carreira de dentes .. Devem final do mêsde-maio.

aparecer novas costelas no ser humano. ' Tentará coordenar um campeonato
'

,

São afirmações dos videntes e bruxosdos catariáénse com a participação devet�s "

- Estados Unidos. , e novatos.

Homens com
mais dentes

Jô Soares Onze
e Meia

Sem dúvida ,o melhor" programa da Tv
brasileira. Sou fã incondicional desta
programação no SBT. Com nova

programação visual, o show é espetacular.
,

Pena que o horário émuito tarde', mesmo '

porque, nem Sempre é apresentado às onze
e meia.

CÔMDANÇAna
'

"Barra do Sul.
,

A COMDANÇA apresenta-se neste ano

na 5a. Festa 'da Tainha, na Barra do Sul, de
12 a 15 de junho. Esteve

-

recentemente

participando dos Anos 60, no GolfCoun
try Club e na Festa do Maracujá.
Com várias apresentações no exterior, a

COMDANÇA faz sucesso pelo Brasil afora.

Bandidos de luxo -'

'Canalhas, patifes, vagabundos,
marginais da pior espécie. Isso e,

muito mais para os fi_lhinhos de
.

.

",

papais que queimaram

desavergonhoeamente um índio

pataxó, em Brasília, no Dia do Índio.
'

Agindo em quadrilha, estes,

marginais da pior espécie devem pe-

gar uma cana dura. •
Deveriam jo�á�los, junto -

a outros,

presos que ficaram revoltados com�
.. .. �

crune perverso. '

Com certeza estes cinco logo'serão
transformados emmeninas, se ficarem -:

com demais presos.

Eldorado Auto Center
Rua Graciosa, '1.300 - Fone: 436-1514

Amortecedores Cofap com 2 anos de garantia
COLOCAÇÃO GRÃTIS

.
SUPER OFERTAS

•

Amortecedor dianteíro ; Escort - Apollo .:. Verona até 95 - R$,
,

135,OQ o par colocado

Amortecedor dianteiro - Uno"': Prêmio -'Elba até 92· .. RS139,OO-o
par colocado

'

Amortecedor dianteiro - Gol- Parati - Saveiro - Voyage até 95 -

R$ 99,00 par colocado
'

.

Amortecedor dianteiroc Fusca - Brasília RS 44,00 o par ecloeado/
,

Chevete - Chevy - Marajá - RS -52 par colocado
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Festa .do Maracujá foi sucesso total
Dentro do previsto e com público

considerável, terminou às 20:00 horas do
.

dia 21 de abril a III FESTA DO
MARACUJÁ
Segundo estimativa da Polícia Militar;
visitaram a festa cerca de 70 mil pessoas, o
que confirmou a expectativa da Comissão

Municipalde Eventos e da Prefeitura Mu

nicipal de Araquari.
Toda programação foi concluída com êxito

Concursos
deram vida à.

festa
tomadores de Suco de Maracujá, aos

. moldes dos tomadores de chopp, foram um

espetáculo à parte, proporcionando ao

público momentos de expectativa. A prova
consistiu. em abrir a garrafa e beber, sem

"babar", SOOml de suco natural de.maracujá,
Na sexta-feira, cUa de abertura da festa, o
vencedor foi João CÔCO, da comunidade São
Paulo, em Araquari, conseguindo a proeza

.

de abrir a garrafa e tomar o suco em a�as

8'80, o mesmo João CÔCO foi o vencedor
no domingo, mas com um tempo maior,
10'50. O segundo lugar na sexta-feira, ficou
com Márcio, de. Juranda-PR,

.

aluno do

Colégio AGRÍCOLA DE ARAQUARI e

em
. terceiro" Emmersin,: da localidade de

Corveta, em Araquari.
O concurso foi realizado também no

domingo, prevalecendo a "técnica" de João
e Emtnerson e ficando em terceiro lugar com

.

. outro João, só que este. da localidade de

Jacú; em Araquari.

Talento e

criatividade na

cozinha
Com prato "Sobremesa crocante de

..

maracujá", Zulma Sprote foi a

vencedorado concurso.

Em segundo lugar, CQm o prato
"Tropicália", ficouMariaCristina P. de

Alburqueque � em 'terceíro .lugar, com
.

uma "Torta de maracujá", classificou
se Selma Inácio Pires.

sem que houvesse desordem ou outras

ocorrências de qualquer natureza.
A PolíciaMilitar, a Policia Civil, a Polícia

. Rodoviária Federal e· o Corpo de
Bombeiros Voluntários de São Francisco
do SUl, além de uma empresa particular,
foram os responsáveis pela segurança da

festa, dentro e fora dos pavilhões.
"Tudo transcorreu dentro da ordem e,

graças a Deus, tivemos quatro dias de pura

festa", comentou Néiio Borck, Presidente
da Comissão Municipal de Eventos, que
adiantou que a arrecadação tambérn ficou
dentro das expectativas,

.

"Pode até não ter lucro, mas acho que as

contas vão fechar e o Dl1Jnicípio não terá

que desembolsar nada", disse, lembrando
que ainda não haVia sido feito, pelaCME, o
fechamento do caixa geral

Corrida rústica "Prefeito Francisco
Airton Garcia'"

..

No domingo pela manhã, com largada às

9:30horas, defronte a Igreja Matriz snhor
Bom Jesus, aconteceu a I Corrida Rústica
"Prefeito Francisco Airton Garcia"

organizada pela Secretaria Municipal' de
'

Educação, Divisão .de Esportes. Na

Categoria A, até 16 anos, venceu Ronivon
Nunes, de Joinville; Sedenilson .Nogueira
e seu irmão JaílsOn Martins, de Joinville,
ficando em segundo Celso Saiviecz, da
cidade de Tol�o-PRe em terceiro Ricardo
WohI, de São Bento do Sul. A Categoria
C, até 16 anos feminino, foi vencida por
Cátia Josino, de. Joinville, ficando o

segundo lugar com Elaine Martins, de
Joinville e o terceiro com Diane Freitas,

Agradecimentos
o Prefeito Francisco Airton Garcia,

em seu discurso de encerramento da III
Festa do Maracujá, agradeceu o apoio
recebido de diversas empresas e

entidades, sem as quais, segundo ele, a
festa não teria acontecido. "A festa foi
um sucesso devido à parceria que
tivemos com empresas e entidades.

. -Tivemos um público espetacular em
todos os.quatro dias e o próprio tempo
nos ajudou .. Apesar de. pequenos
contratempos, comuns em qualquer
evento de pequeno porte, tudo foi muito
bem e só tenho a agradecera Deus pela
proteção e a todos pela participação.
Desde'o mais humilde servidor da

. prefeitura, até o mais graduado, todos
deram de. si para que a. festa fosse o

sucesso que foi", 'disse.

também de Joinville. Na CategoriaD, acima
. de 16 anos, venceu Andréa Cunha, de

Joinville, ficando o segundo e terceiro
lugares com Jonas Lima de São Francisco e

Vanessa Pereira de Joinville. Foram ainda
premiados' por Honra" ao Mérito, .Celso

. Vieira, como veterano e Camila Pires e
Carlos Anacleto, os dois melhores tempos

.

entre atletas de Àraquari. O'percurso foide
1.700 metros pelasruas da cidade. Segundo
o coordenador de esportes Domingos

_
Almeida, a prova será modificada para. a'
próxima festa, com melhor.premiação rem

.

. dinheiro) e mais atíetas profissionais no

circuito. Os vencedores receberam troféus
das mãos do Pref. Francisco Airton Garcia.

-Grupo de.músíca,
dança e folclore ..

agradam
o Grupo Folclórico Oberíaad, de Rio .

Negrinho-SC, o Grupo Cacumbi, de

Araquari, o Grupo Folclórico do Colégio
Estadual Almirante Boiteux, também de

Araquari e os grupos de. dança
. CONDAMÇkE FLÁVIA VARGAS� além

.

de um grupo de Tae-Kwon-Do, . todos de
•

Joinvílle, fizeram a variada programação dá
festa. 'Animaram bailes os grupos do Rio
Grande do Sul, S�gue Latino, Corpo &.
Alma e Musical Caravelli, além da Banda

Emoções e do musical Os Yilanenees, de
Blumenau-SC. Todos os bailes estiveram
completamente lotados, COPlSu� total,
inclusive o baile de encerramento, com o

Musical Caravelli, e que, emplena segunda
feira, apresentava um público muito acima

. da mais otimista expectativa
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Segurança é

aprovada nos

<bancos
Numa sessão tranquila a Câmara de

Vereadores aprovou no último, dia lo" de
abril, o projeto que dispões sobre a

obrigatoriedade de instalação de'portas de

segurança com sistema eletrônico em

estabelecimentos bancários da cidade. O

projeto de lei n. 37/97 é, de autoria do
,

Vereador Valdemar Schultz Júnior, do
P?vIDB::,
Preocupado com o número de assalto

'praticado por marginais neste ano, em

número de, 10, além de ferimentos graves,
,

Mazinho, apresentou o projeto que contou',
com' apoio de todos os vereadores e em, '

plenário foi aprovado por unanimidade.
Joinville hoje possui 26 estabelecimentos,
b�cário$, sendo que apenas seis dispõem
de segurança eletrônica. São as agências do
Banco Mercantil de São Paulo, BCN,
Bamerindus Centro, Sudameris e as

agências do Shopping Center Leste e do
bairro Floresta do Banco Bandeirantes. Na

justificativa de seu projeto lembrou,que as

agências com dispositivos eletrônicos não

toram' alvo das ações das poderosas
quadrilhas que estio agindo no estado.
OVer. Mazinho lembrou que as forças da
PM e Policia Civil "não,estão aparelhadas
com pessoal ematerial para prevenir e

'

proteger o cidadão. Devemos estar

preocupados com a segurança e integridade
tisica dos bancários, .vigilantes e clientes
,destes' estabelecimentos. Ao fazer uma

'abordagem jurídica lembrou que a Lei Fe
deral 7. 102183 que rege o assunto, tem se

revelado ineficaz na prevenção e proteção
dos cidadãos que trabalham ou adentram
nestes locais, enquanto que a Lei Federal

4�95/64 do Banco Central estabelece
critérios apenas, quanto a guarda e

estabilidade da moeda. A Lei Orgânica do

Município, no ítem 13, do artigo 4. diz que
compete ao rpunicípio ordenar as atividades
urbanas, fixando condições e horários de
funcinamento de estabelecimentos
industriais, comerciais e similares. Com

aprovação deste projeto, num prazo a ser
-

fixado, as agências deverão, ter

principalmente, 'dispositivo de detecção de

metais, dispositivo de travamento e retomo
automático, sendo que todo o conjunto será
recebido de forma a evitar quaisquer riscos
aos usuários�

Joinville -inicia
busca às verbas

,

'

,\
I

do orçamento,
A Prefeifura de Joinville iniciou a corrida
em busca, das verbas da União

contempladas no orçamento deste ano num
valor aproximado de RS 4 milhões. O

orçamento foi montado no ano passado e

sancionado este ano pela Presidência da

República. São 26 emendas propostas pelo
então Deputado Federal Luiz Henrique da
Silveira (pMDB), José Carlos Vieira (pFL
e pelo Senedor Henrique de Loyola
(pMDB).
Hoje, Luiz Henrique e Henrique Loyola

são prefeito e vice de Joinville e iniciam o

processo de formalização de repasse
daqielas verbas para o município. A
primeira viagem ,a Brasília, foi do Prefeito
em exercício Henrique de Loyola e do as

sessor de Negócios Governamentais Or
lando Rosskamp. O titular' Luiz Henrique
da Silveira estava em viagem a Israel e

França.
,

Entre as emendas destacam-se construção
de acesso à AvenidaPaulo Schroeder e eixo r

de acesso sul (BR-lOlI Boehermewaldl
"

paUlo Schroeder), reforma e ampliação do
Aeroporto de Joinville, obras de infra
estrutura urbana, aquisição de unidade
móvel de saúde, recuperação da, bacia do
"rio Cachoeira, apoio do Centro, de
Desenvolvimento Biotecnológico, reforma
da pista de atletismo da Univille.Na área

cultural, o Fundo Nacional de Cultura
reservou recursos para restauração do
Museu de Imigração e Colonização, Museu
de Arte, Museu Arqueológico de Sambaqui
e Ampliação do Arquivo Histórica. O as

sessor de negócios Governamentais, Or
lando Rosskamp, explicou que, essa'
primeira viagem é o início do processo de
"deslocamento" dessas verbas nos vários

, ministérios e outros órgõas federais através
da formalização dos, pedidos e

apresentação elos projeto para os quais as

verbas foram colocadas.
Nos dias em que Orlando e o prefeito

'

estiveram em Brasília, outros projetos em
pauta, como a construção de três
reservatórios no rio Piraí para a produção '

de arroz, junto ao Min. doMeio Ambiente,
Ampliação da escola de capacitação rural
na Fundação 25 de Julho,' recursos para o

dia 15.

Propostas para
.impedir criação de,

, .",. - " ,

mUDIClplOS ira ao

congresso'
RIO, 18 - O Conselho de Refroma do

Estado vai encaminhar aO Congresso um

projeto para adotar uma mor..ória para, ,

impedir a criação de,novos municípios nó '

,

Brasil por 10 anos. A informaçio foi dada
há pouco pelo presidente do conselho, o ex
ministro Mailson da Nóbrega, ao ressaltar

que a proliferação de rnUJlicípios no pais
vem senso uma grande fome de despesas'

.' públicas. Ele lembra que desde a

promulgação da Constituição, de 1988 fo
ram criados"mais de mil municípios,
interessados apenas em receber recursos do
fundo de participação' de estados e

municípios. ,Atualmente, parauma�, ser
, considerada municlpio' é necessário apenas

,

que haja plebiscito. O conselho vai
encaminhar ao ConSres5_9 também uma

moção de apoio ao projeto de' reforma
administrativa do Governo. Segundo
Mailson daNóbrega, essa é a reforma mais

importante a ser aprovada, já que trará
efeitos a curto, médlo' e longo prazo.

Entre Os pontos mais importántes estãO:, a
quebra de estabilidade, o tini, da isonomia
entre os três Poderes, a 'exigência de

projeto de lei para -anmentar o salário '

em qualquer esfera do Governo e o fim '

"do regime jurídico único. - Essa é a

maior reforma a ser deita desde a

Constituição de 1�88. quando houve
uma volta,ao passado e a cristalização
dos privilégios - frisou,
Segundo ele, o repúdio popular a

,

concessão do � extrato mostrou que' o
Governo pode contar com o .apoio da

'

opinião pública para conseguir aprovar
mais rapidamente .as reformas
.

'

constitucionais. O ex-ministro acredita

que aumentaram as chances doGivemo §

, de sair vitorioso nesse ponto e conseguir
aprovar a reforma em segundo turno.
Para ele, a derrota. do Governo nesse

tema seria preocupante para a

formação de expectativas dos agentes
financeiros, príncipalmente agoram
que o país precisa atrair capital para
financiar seu déficit em transações
correntes.
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,Juiz considera' serviço caro, arcaico e desnecessário
,

. Para presidente da Associação de Juízes pela Democracia �onos de cartórios s�o privilegiados
A Associação dos Juizes pela democracia
quer � extinção dos cartórios. O presidente
da entidade, Urbano Ruiz, alega que o .

serviço é caro e fiem sempre protege o

usuário.Ele sustenta ainda que os cartórios'

'prestam hoje um serviço cuja finalidade está

distorcida.
Segundo Ruiz.vos cartórios são orcaicos,

" pois foram .pensados no século passado,
junto com o Código Civil que está em vigor,
que trata d�, uma época em que a econômia
era essencialmente agropecuária, não a

econômia de mercado 'de hoje em dia".
O presidente da Associação de Juízes pela
Democracia entende que "os cartórios são

"

desnecessários". 'Por exemplo, não há'
necessidade de escritura quando se compra
um equipamento industrial que, às vezes,
é bem mais caro que um imóvel", disse .Ó

Ele sustenta que, para a maioria da

população,
.

cartório é' apenas perda de'

tempo ,e ônus. "Corno juiz, vejo o

transtorno que os cartórios causam à vida

jurídica do País." O presidente da

associação acusa os donos de cartórios de

pertencer a "uma casta de privillegiados".

Ampliação de poder - De acordo com'

Ruiz, os proprietáriso de cartórios são hoje
.

membros de famílias conhecidas, que estão

ampliando o poder. "Veja, por exemplo, o
caso das aposentadorias: 'eles estavam

sujeitos aaposentadoria'compulsória aos 70
anos e, agora, se aprovado o projeto de
emenda constitucional, o cargo vira'
vitalício." O diretor do Colégio Notarial e
presidente do Sindicato dos Noteáríos e

registradores do Estado de São Paulo

.(Sinoreg), Paulo Tupinambà Vampará, re-
,
bate' as criticas alegando que o presidente
da Associação dos Juízes pela Democracia ,

propõe a extinção dos cartórios para'
"aparecer;'. "Acho válida a posição dele,
-rnas não é séria, talvez 'ele tenha até intenção
política", afirmou Vampré. (K.C.)

Festilha consome ,30 tonelas de alimentos
A organização da 9a. Festa das Tradições

.

da ilha (Festilha), em São Francisco do Sul,
acredita que cerca de 90 mil'pessoas.

'

prestigiaram o evento, que abriu no dia. 11

e foi encerrado dia 21. O público consumi
cerca de 30 toneladas de alimentos, 58 mil
latas de cerveja. e 27 mil refrigerante. O
Secretário de turismo, Fábio Zattar,
informa que o investimento foi de RS 180

mil, dos quais 60010 aplicados pela prefeitura.

MOTORISTA!
Não e5queça tio cartão ZONA AZUL

A multa agora vale R$ 43.00
. Reincitl�ncia o CU5to eobe para

R$ 86.00,
.

EVITE ABORRECIMENTO
NÃO ESQUEÇA DO CARTÃO

SOILPARK
SINDICATO DOS

'TRABALHADORES EM
TRANSPORTE RODOVIÁ.RIO .•

DE JOINVILLE

Trabalhando em favor do
Associado e seus dependentes

Av. CorOnel Procópio Gomes, 506
Fones: 422-1447142,2-8589

.

e 40% pelas parcerias Paraa próxima
edição, a meta é que o município seja
responsávelpor 40% dos recursos, ficando
o restante com a' iniciativa privada, Em

relação do ano passado, Zattar aponta duas

mudanças: a quebra do monopólio na'
venda de cerveja e a'ênfase nas atrações
folclóricas e no artesanato. A Festilha teve

apresentações inspiradas 'no folclore
italiano, alemão e polonês. Um grupo que

-TIANIEL - O ALFAIATE
. DA MULTIDÃO

5ím17olo de'bom gosto (: tradição.
PROMOçAo

N. OOllpr. ou .Ia,.-' d•.41110'11"0' roa,. He'
••"oorr•• pr'lIIlo;

C.II" -· .... 1... - "'enu - ",,,eta•.
Si. IS "lo. pr'lIIlo•• I'" ...olhe

SORTEIO DIA 3'1 DE MAIO
I)álll'&, há SI .a.. (az.1I4o .a. roup. '00111

.1.,ill8l" MIII 50' to • alter...

DANIEL - Av. Geitúlio Va.rga$. 1.160
Tel..: (047) 422-'�859

'

ESR
ELÉTRICA �ÃO ROQUE

LTDA - ME

IEI()IINAMENro PE M()TORES
ElÉTRIC()S I MÁqUINASP! S()lDA

RUGirmo Borhn. Fone: 426-1256

reuniu 32 entidades administrou a parte de

alimentação. Só na noite de sexta-feira, a

sociedade carnavalesca Vagabunda- um dos
mais tradicionais blocos da cidade, somou
R$4.500 na contabilidade com a venda de
alimentos. A Prefeitura cobrou RS-lOO,OO
de cada barraca e a renda proveniente ficou
com as entidades. Na-próxima edição, a

Prefeitura vai instalar mais banheiros e

lavatórios ao longo da Rua Babitonga.

PASSAGEIROS
Em caso dereclamação telefone

GIDION - 4�6-2111
TRANSTUSA - 435-3666

TRANSPORTANDO O
i .

PROGRESSO COM'

SEGURANÇA

"SEARA DO CACIQUE GIRA SOL'"
Rua Canário Belga, 26 - Costa e Silva
JOrNVILLE-- SANTA CATARINA

CONSULTAS DE VIDA e SAÚDE
ATENDIMENTOS:
Segundaa,@ Quartas:

08:00 às 12:00Hs. - 14:00 às-22:00Hs
.

• SçXtas � Feiras:
08:00 às 12:00Hs. - 14:00 às 18:00,Hs

FONE: 4J5-S098
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, Getúlio defende Moto - 'I'axi

o Vereador Getúlio Ferreira (PPB) irá
apresentar nos próximos dias ao Plenário
da Câmara projeto de lei de sua autoria

propondo- a criação de "moto-taxis" como
forma de transportes de passageiros em

Jóinville, considerando-se a forma
econômica e como por exemplo, Fortaleza,
onde esteve recentemente, colhendo
subsídios. Pelo projeto, a concessão e a

autorização para exploração dos serviços
de transporte público de passageiros por
veículosamomotor, tipomotocicleta, serão
formalizados, mediante contrato ou termo

celebrado pela Prefeitura Muncipal.
O servidorMOTOTAXI, classifica-se em:
regulares (os serviços executados 'de forma
continua e permanente) e extraordtnárta ..

(executados para atender as necessidades

excepcionais de transporte causadas por
. .

fatores eventuais). As motocicletas poderão
circular livremente em busca de passageiros.

e. poderão apanhá-los fora das paradas
oficiais de Moto - Táxi, porém ficam .

proibidas de ficarem estacionadas nos

pontos oficiais de paradas de ônibus e de

taxi; só podendo fazê-lo a uma distância
mínima de cem metros dos referidos.

pontos. A delegação de serviço, ou sua
. renovação considerará <;ls seguintes
peridos: cinco anos para serviços regulares .

e um ano para QS serviços especiais. A regra
geral pata a. seleção dos' prestadores e

. exploradores dos serviços de t�ansporte .

público de passageiro, segundo Getúlio
Ferreira, tipo motocicleta é a licitação

..

pública. As tarifas serão estabelecidas pelo
órgão gestor, após aprovação da lei fixadas
atravésde decreto doChefe Executivo. As

planilhas de
.. custos serão submetidas a

estudo para vereficação da viabilidade de

atualização tarifária, sempre que se julgue
necessário. Comojustificatica para criação

do novo serviço, diz Ferreira que "visa.

principalmente a. defesa dos mais

necessitados, carentes de transportes
urbanos e que vivem as aflições de uma ci

.
I

que cresce como Joinville, e prineipalmente
. pela forma econômica, pois a passagem não

deverá ultrapassar a dois reais".
O vereador afirma ainda que o passageiro
terá todas as garantias, inclusive, seguro de

.
.

vida e cobertura de despesas eventuais em

caso de acidente. ·0 motorista terá à

disposição 2 capacetes com viseiras para uso
'

obrigatório do condutor �do passageiro e

ter idade mínima de 21 anos e dois anos de.

habilitação comprovada. Crianças no coo

não serão permitidas. Finàlizando, Getúlio
.

Ferreira afirmou que existe em circulação
cerca de 5 mil mototaxis em Fortaleza (CE)
convivendo em plena harmonia com os

,

demais meios. de transporte de passageiros
....

naquela capital.

JEC expulsa ambulantes do Ernestão
o Ver. Getúlio Ferreira (PPB) recebeu na

tarde da última terça-feira uma comissào de.
vendedores ambulantes, que estão

impedidos de comercializarem seus

produtos ao redor do estádio do JEC nos.

dias de jogos e mesmo durante a realização
de bingos. O líder da comissão, identificado
como Roberto Páulo.. afirmou que a

diretoria do JEC. permite que eles possam .

vender seus produtos dentro do Estádio
Ernesto Sehlemm Sobrinho, desde que
paguem uma comissão de 40% sobre as

vendas.
O assunto já foi discutido ná Câmara de

Vereadores e, quase todos os que ocuparam
a tribuna para discutir O assunto, criticaram
o comportamento da diretoria do Joinville

Esporte Clube. O presidente da Câmara,
João Pessoa Machado, ficou surpreso e

afirmou que a direção do JEC não tem

ingerência fora do estádio. "Temos que
solicitar a Prefeitura e a PM para garantir a
estes a comercialização de seus.

produtos" ,0afirmou.

João Pessoa é também delegado de Polícia
Getúlio Ferreira afirmou que o comércio .

ambulante está garantido através do Artigo
198, Código de Postura. "O comércio
ambulante dependerá sempre de licença
especial da Prefeitura," mediante
requerimento de interessados". Os
vendedores afirmam que a única coisa que
a Prefeitura faz, é utilizar os Seus fiscais de
postura para afastá-los das imediações do
Ernestão, sem dar-lhes oportunidade de

regularização da situação. Os fiscais dizem
que por trás do movimento, está o

Sécretárió de Turismo do Município,
Laércio Beckhauser, que coordena a venda
dentro do Estádio e utiliza os fiscais para
afastar a concorrência nas imediações.

No domingo, dia 20 de abril, pelo meno

soito foram expulsos. A Sra. Deolinda de
Borba, que trabalha ali há 15 anos disse

.. que está é a primeira vez que é

importunada:Seu marido é doente e recebe
uma .pensão de RS 115 do INSS e que

precisa desta atividade para não passarem
fome. ''Fui enxotada do local, como se fosse
um animal pesteado", desabafou coii'f.k\-;'

lágrimas. nos olhos para alguns jornalistas
que cobriam os trabalhos legislativos na

.

última terça-feira.
Aos "sem-estádio" Getúlio afirmou

que iria solicitarjunto ao Prefeito Luiz

Henrique uma solução ao impasse. O_'.·
Vereador Osmari Fritz manifestou-se
favorável aos ambulantes, mas, pediu
.para que a comercialização de bebidas
alcoolicas não fosse 'permitida. O
Vereador João Luiz Sdrigotti, Líder do
Governo, afumou que bom alvará de
funcionamento, a comercialização será

permitida sem problemas.
•

Durante a realização da Festa do ..
Cowboy, no. ano passado, os

ambulantes também foram expulsos
pelos fiscais da Prefeitura, da Avenida
Beirá-Rio.

EMPREITEIRA FORTUNATO LTDA.
H,á InOI partioipando do ,rogr••o de Joinvill..

RuO � de Novembro, 4190 • Fone: (047) 433-4522
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Conferencistas franceses abrem Jornada de
Fisioterapia

JOINVILLE - o pres.idente da ,aperfeiçoamento, reciclagem
Academia francesa de Osteopatia, especialização", afirma o.

Bernard Quef, e o fisioterapeuta coordenador do evento, Cláudio

responsável pelo Serviço de Vezaro, do CRV ,- Centro de

Exploração Funcional Respiratória da Fisioterapia.
,

Santa Casa do Rio de Janeiro, Felipe Lesões na prática do tênis

Pailhous, apresentarão a conferência, profissional, recuperação acelerada
�

,

magna da 2a. Jornada Catarinense de na fisioterapia desportiva e

Fisioterapia ,Ortopédica, e tratamento fisioterápico, para
Traumatológica, evento que vai de 28' amputados do membro. inferior serão
a 31 demaio, no centro de 'convenções alguns dos temas abordados na séria
da Expoville. Os palestrantes irão de conferências programadas.
falar sobre "Osteopatia nas Patologias Entre os palestrantes, os franceses
Funcionais do Joelho". Um público de Bernard Redondo e Rose Redondo
1.200 profissionais e acafêmicos de e a norte-americamaMarlene Hatch,

, todo. o país e esperado pelos ,que é chefe" do Serviço de

organizadpres da Jornada. "Queremos Reabilitação do Ortopedic Specialty
estimular a troca de experiências e' Hospital, de Sal! Lake City (EUA).,
fazer frente aos novos 'desafios' da Também confirmou presença o

profissão, que
.

exigem contínuo fisioterapeuta carioca Nilton Petroni,

Rua: Duque de Caixias! 527
loimille • se . Fax: (047) 422�5002

FX DISCO
CLUB

A MELHOR CASA NOTURNA
'

BALlEÁRIO BARRA DO SUL ,.

MElSTfR
ELETRODOMÉSTICOS LTDA.-SOM PARA TODAS AS TRIBOS

-u.�WAÇÃO - WZES " Cl)fES
:. 00 MEL�E� DJ'6

FX DISCO ClUB
ANTIGO

,

CLUBE MARAMBAIA

MElSTER
MOLDES :E MATRIZES LTDA.

BARRA DO SUL
A PRINCESA DASPRAlAS

CATARINENSE.

A. ldElSTER S.A -

METAL6RÂflCA

'VEMO
,96/97

do Departamento Fisioterápico do
Clube de Regatas Flamengo. No ano

passado, segundo Cláudio' Vezaro, .a
Jornada reuniu 800 participantes e

repercutiu bem junto aos meios

profissionais.
>

"Excedemos ás nossas expectativas".
garant� o fisioterapeuta, que tem

enviado malas-diretas e até utilizado
'a INTERNET paradivulgar o evento
Em paralelo às palestras de cunho

científico, será promovida exposição
comercial de produtos e serviços para

'

auxílio aos profissionais da área
A Caixa Econômica Federal (CEF),
parceria dos' organizadores,
disponibiliza linha de crédito especial
para financiar as vendas.

PARTICIPEM lI!

A
'

CTCENTRÕ TECNlço
,DE AUTOMACAO
ATENÇÃO

Esta é uma Escola Piloto que oferece:
FRANQUIA. o negódo.do momento !

o CTA Centro Técnico de Automação em

Joinville hoje�com apro� 2.000
alunos, está oferecendo franquia dos cursos
nas áreas de informática, por apenas RS
3.300,00 a profissionais que aCreditam DO

futuro.
'

Garantimos que adquirindo esta franquia
'você poderá administrai cu.rsos de
introdução, DOS, Wmdow.s, Word, ExceL
por apenas 8x de RS 25,00 com o maior
sucesso.

Os interessados 'podem aM

, contaclar Itravá do
Fone:(047) 4%1-7566 ou

Av. Getúlio Var.... Só7'
'CEP 89102-0001
JoinviJle· se
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'''Ulysses
:Guimarães"
tem associação
o recente Conjunto Habi tacional

Ulysses Guimarães já elegeu a diretoria
da Associação de Moradores, Amigos e

Migrantes, tendo a frente Marcos
Roberto de Souza.' A luta da entidade

..por enquanto, é conseguir a instalação
de um telefone público e melhorar o

sistema de atendimento de ônibus.

Segundo o. Secretário da Associação,
Hermes Bisewsky; "nos fins de semana

ônibus só de duas em duas horas e

quando passa, está sempre lotado". O

conjunto é servido por linhas Santo

'Amaro, da empresa Gidion, que opera
neste lado da cidade.
A Associação está trabalhando no

sentido de motivar as pessoas a'

participarem das promoções e

festividades. No próximo dia 11 de

maio, a "Associação Ulysses
Guimarães", irá promover um bingo
em homenagem às mães moradoras .

do núcleo habitacional.
Para tanto, diretores devidamente

identificados' estão percorrendo os

estabelecimentos comerciais em

busca' de prêmios e brindes a serem

sorteados no dia do evento.

Apesar de toda movimentação, dos.
trabalhos visando melhorias' no bairro,
a entidade enfrenta a ira de ferozes
adversários.

Segundo hermes, "muitas pessoas
estão contra o nosso trabalho e, ao

invés de contribuir para melhor
desenvolvimento, só atrapalham ...

Críticas infundadas, mentiras, numa
tentativa de denegrir a Associação,
que agoram está, dando os primeiros
passos".
Mas, para Hermes,MarcosRoberto'

e demais diretores,' "são incentivos
. para que façamos um trabalho mais
forte junto a comunidade", dizMarcos

. '
Roberto, Presidente da Associação.

Zanatta II. funda
Associação de Moradores

Foi fundada nó último dia 8 de março a

Associação de Moradores, Amigos,
Migrantes e Comunitária do Loteamento
Benito Humberto Zanatta Il, localizada no

bairro Jarivatuba. A sessão de inauguração
do ambulatório, dia 12 de abril, contou com
a presença dos vereadores João Luiz

Sdrigotti e Maurício Peixer, além de

lideranças comunitárias do bairro. Assumiu
. a presidência IvoJosé Pinott, que fez uma
avaliação dos trabalhos realizados.

Disposto a trabalharar para dar melhor
desenvolvimento ao bairro e a comunidade,
prestou contas de diversas atividades
realizadas. Foi entregue à comunidade um
ambulatório' médico, visando dar
assistência aos moradores.

o primeiro a falar foi' o Ver. Maurício
Peixer que enalteceu o trabalho dos
membros que estavam sendo empossados
e colocou-se à disposição para solução dos

problemas comunitários. João Luiz

Sdrigotti, líder do gove-rno, como

ensaibramento, ônibus e principalmente
pavimentação. Pediu a união de todos na

luta objetivando o bem comum.

Incentivador de associações de moradores,
Sdrigotti comprometeu-se a doar bolas

esportivas às equipes infantis que estão
. sendo formadas sob a orientação da recém
fundada associação.

OBRAS
Ivo Pinott fez um balanço das atividades

já desenvolvidas, como a instalação de um
. ambulatório, tendo funcionamento aos

sábados, para atendimento de pelo menos
15 pacientes. O médico contratado foi o

Dr.'Nelson Quirino. Outro atendimento serr
na área de estética, com a participação G.L .

I

recomendado cabelereiro Moacir Vargas.
que a cada 15 dias fará cortes de cabelo

gratuito para crianças na faixa etária de ate

14 anos,

O presidente agradeceu todo empenho da
diretoria do Hospital e Maternidade Dona

Helena., na pessoa de Carola Keller, que fez
a doação de uma cadeira de rodas, camas. e
outros equipamentos' para .

o bom.
funcionamento do ambulatório médico O
médico Nelson Quirino fez doação de

grande quantidade de. medicamentos, a

serem distribuídos de acordo com a

necessidade médica. Enalteceu '"

colaboração do Material de Construção
Barbiéri que cedeu caminhões para'
transporte de equipamentos; além de ter

comercializado 'produtos a preços bem
abaixo do mercado.

.'

Demonstrando muita disposição. (1

diretoria do Zanata li, no próximo dia I .

.

de maio, fará uma homenagem às mães
durante a 'rrussa solene a ser celebrada na

Igreja Paroquial Santa Iz.abel, local onde
funciona a sede da essocíação.
A diretoria começa a organizar o.

, .

Clube de Mães, sob a orientação de
Zoraide Pinott.

A diretoria agradeceu ao PadreGino,
pelas palavras de incentivo à diretoria,
e a-o coordenador geral da comunidade

. Santa Izabel, Geraldo, pela disposição
em trabalhar conjuntamente com os

diretores do "ZANATA lI".

Habitação convoca contrfbuintes
A Secretaria. de Habitação e

,Saneamento está convocando os'
contribuintes Fernando de Sou;
morador na rua Palmeiras das Missões,
21, fundos, Boehmerwaldt; Josecler de

.

Souza, morador da rua Cegonhas, S/
.

No., no Iririú e Edson Aparecido da .

silva, da rua Pixinguinha, Quadra 1,
Lote 7, 'Espinheiros.
Eles estão inscritos no programa

Caixa Econômica Federal e devem
comparecer na Secretaria de Habitação
para tratarem de assuntos pessoais.
A Secretaria informa que os assintentes
sociais, encarregados de encontrá-los,
não localizaram esses moradores em

I suas casas .

A sede, da Secretaria de Habitação fica
na rua Hermann August Lepper, 99 .

Centro..
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Koisas de Minas
Batata Palha
Saodra Torres

Rl:iojoaria Suiça
Shop246
Kleini Kindcr
FarmáciaManipdaçio"
Cutt.;Jle
Shop Gestante
LavaKilo
Bar Lancboaete Edna
Multifestas

�c

JoinVille, 15 de abril de 1997

PROGRAMAÇAO:
Dia 12 de Junho - Quinta-feira '

20:0Ohs: Abertura oficial
20:3Obs: Abertura oficial da Exposição,

,

Feira do Lar e Produtos Náuticos
21 :OObs: Apresentação da ACademia

Comdança
Eleição da Rainha da Festa da Tainha"

23:00hs: Baile, Popular GRuPO MOMENTO

Dia 1:rde' JQnln:), -s:extPfeira
20:00bs: Jantar Festivo
20:30bs: Exposição Feira do Lar e Produtos

,
,

Náuticos
21 :00hs: Apreselitação de Grupos Folclóricos

da Barra do Sul, Joinville, S. Francis- ,

co do Sul
23 :OOhs: Baile Popular - Os Incan�

ltajaí

Dia 14 de Junho - Sábado
12:00bs: Almoço cem música ao vivo
12:3Ohs: Coocurso de pratos típicos
13 :00bs: Exposição Feira do Lar e Produtos

,

Náuticos
14:3Ohs: Tarde InfantjlII8:30hs: Apresentação
de Grupos Folclóricos· Banda Tom Natural!
23:00hs: Baile Popular � Manchester Band
01 :0Qbs: Show EspetaCular - Cantora Carmem
Silva

'

Dia 15 de junho - Domingo
10:OOhs: Culto Ecumênicol 12:0Obs: Almoço
commúsica ao vivol14:3Obs: Apresentação de

grupos folclóricosl17:30hs: Música ao vivo
20:00hs: Baile POP BANDI

'

24 :00hs: Encerramento.
A Festa da Tainha e pra Você - PARTICIPE!
Apoio: Jornal HORA H - BARRA NEWS -

,

TRIBUNA DE GARWA
'

I

Festa da Tainha já
tem data definida
(Balneário Barra do Sul) - A Secretaria de
Turismo do Mwúcípio já .definiu a data da

realização da Festa.da Tainha 97. Na sua
'

,

Sa. edição será realizada de 12 a 16 dejunho
com muitas atrações, entre elas um show ,

com a cantora Carmem Silva o local do
evento será na Boca da Barra, onde foram
realizadas as anteriores. O Secretário de

, Turismo,' João Carlos Gonçalves, ao fazer
uma projeção, do evento, diz que o

município espera mais de 60 mil pessoas.
"Esta festa cresceu a cada ano e, como em

96 'tivemos mais de 50 mil pessoas, a

expectativa mais .pessimista fica em tomo

de 60 mil pessoas, nos quatro dias de
Festas",

Curiosidade
sobre as mortes
em -Ioinvi lle

o radialista José,Eli Francisco,
presidente do Sindicato dos
Radialistas de Joinville, fez um

trabalho de pesquisa e descobriu
,

algumas curiosidades sobre as

mortes na cidade. A saber:

- Com a mudança de temperatura
morrem mais pessoas no mês de

junho e julho.
- O Índice de mortalidade infantil é
mínimo. No mês de junho de 96 das
200 pessoas falecidas, apenas uma

criança de 10 dias de morte natural e
uma outra de dois meses, já que
nascera com, graves problemas de
saúde. Um menino de 12 anos, vítima
de acidente de trânsito e mais quatro
entre 14 e 16 anos.

� Na Funerária Ravache, amaior da
cidade são registrados anualmente
em média 1.500 óbitos.

- No mês de julho de 96, 11 pessoas
morreram de acidente de trânsito.

- Em julho de 96 a média de vida do

joinvilensé foi de 61,3 anos. Somando
se as idades dos falecidos naquele mês, ,

chegou a um total de 7 mil 546 anos, 6
. meses e 6 dias.

- Em julho de 96 morreram cerca de
20 pessoas, entre elas: uma de 104 anos,
outra com 101 anos. Quatro pessoas
com idade acima de 90 anos; 15 com

idade entre 80 e 90 anos; 19 pessoas
entre 70 e 80 anos; 25 entre 60 e 70

anos; 10 entre 50 e 60 anos; 5 entre 40

e 50 anos; 6 entre �O e 40 anos..e 7,

entre 10 e 20 anos. A expectativa de
vida varia mês a mês, com picos de 55

anos, 60 anos e 62 anos.
,

- A mortalidade infantil em Joinville
está num índice quase nulo. Dentro
desta qualidade de vida nas

maternidade da. cidade, a perspectiva é
de umamédia em torno de 70 anos num
futuro próximo.

Cartão Joinville
Postos de
-Vendas
Suco do Príncipe
Expresso Digital
·Lancbonete KS
Lanchonete Makcdeives
Fama Imobiliária
Centrall...aoches
Loja Macdel
Hotelldea1
Supermercado 24 Horas
Casa das Revistas .

Aroma Presentes
A Utilitária Casa de

F�
Lojão' da Casa
Ótica Real
seu
Lanchonete Cántinbo da
Amizade',

,

Abdon Baptista, 59 LanchOnete Meza1ira
Abdon 'R.-hC!t'2 293 Lo' Bambine......,._-. !J3 ,

Rio Branco, 80 Shop RS 4,99
Rio Branco, 80 Alfredo Cabelereiro
Rio Branco(A Schultz) Bar Maurllio
3 de Maio, 45 Bar e Lanchonete '

Central

Chocolate Chocolates
Fraldio

7 de Setembro, 149
São Francisco, 40
São Joaquim, 60
São Joaquim, 60
Jerônimo Coelho, 210
Jerônimo Coelho, 140
Jerônimo Coelho, 40
Jerônimo Coelho, 98
Jerônimo Coelho, 40
Nove de Março, 478
9 de Março'

'

9 de Março, 1.62

9 de março, 72S
Abdon Baptista, liO
Abdon Baptista, 110
Abdon Baptista, 76

3 de Maio, 45
3 de Maio, 9
3 de Maio, 4�

,

3 de Maio, 4S
Henrique Meyer, 14

Henrique Meyer, 10
Mario Lobo, 246 '

Mario Lobo, 224
Mario Lobo, 224

Mario Lobo, 224 .

Mario Lobo, 221
Mario Lobo, 167
Rio Branco, 275
Rio Branco, 188
Gustavo
Grossembacher, 49 .

,

Botica do Vcille '

NÃO ESQUEÇA
SEU

CARTÃO ZONA �I,

AZUL

\
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